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工行的处女星座卡在放水，你信吗？

大草仿佛成了老中医，经常有朋友把中介广告发给我，让我诊断一下这是什么产品
。

今天，又有人发了条广告给我：

全网地毯式搜索持有工商信用卡客户，只要你现在的卡片额度低于10000全部通通
提到20000，无论你是1000，2000，3000，5000，8000。只要低于一万通通甩
单过来，包提20000，不固定不要钱。老业务，稳定。当前逾期的不要，卡片异常
的不要。

这个套路，我初步怀疑是华润通卡。为慎重起见，我把问题抛给群里的老油条。

老油条们果然没让我失望，立马有人发言：

这是工行的处女星座白金卡，可以曲线提额！

靠，办卡还讲究星座？？！！

你们是老油条还是老司机啊！

答曰：大妈都是从处女过来的，所以大妈有处女情结！

这理由我也是醉了，一点反驳的力气都没有！

那人还煞有其事的介绍：这是省分行卡部的主管亲口说的。

群里还有人附和：

还真有这说法，有些分行确实对处女星座卡放水，其他星座卡实测通过几率小。

因为处女座的人能成大事，他们有洁癖，不允许征信有污点！

本来找工行的同学探讨一下，想想还是作罢吧。

这问题我都觉得傻透了，肯定会被那家伙笑话！

在大草看来，处女星座卡，不是卡种，只是工行星座卡的某一版面罢了。

卡种跟版面，是没有关系的。
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就跟军魂卡一样，不可能说你申请海军容易过，申请陆军就容易拒。

生活中调侃处女座的段子是很多，

我是不相信，工行已经进化到可以将星座都纳入到风控大数据的地步。

工行是国营老大妈，用星座血型来分析风控，那就是思想觉悟不够高啦，不应该啊
！

退一万步讲，就算工行相信，这星座血型与信用卡逾期率之间，的确有关联。

那干脆根据客户生日去匹配好了嘛，何必要单单钟情于处女卡呢？

这处女星座卡，又不是处女座的人才可以申请。

狮子座、水瓶座都可以申请啊，那有个毛的参考价值啊！

好了，不废话了，这话题我都觉得傻。

其实工行到5万，不用那么费劲。

只要多跟大妈互动，他家那乱七八糟的APP都注册起来，关联点业务。

等到双11，双12，大妈就会给你发短信了。

大妈有个很朴实的愿望，人人都给拉到5万！
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